

Zürich hat noch Platz für zusätzliche 115'000 Personen

Von Pascal Unternährer . Aktualisiert vor 47 Minuten 6 Kommentare

Die Stadt könnte mit der geltenden Bau- und Zonenordnung 160'000 neue Arbeitsplätze und über 100'000 weitere Einwohner schlucken. Deshalb will der Stadtrat nicht weiter in die Höhe bauen oder verdichten.



Es hat noch Platz in Zürich: Mit der geltenden der geltenden Bau- und Zonenordnung könnte die Stadt 160'000 neue Arbeitsplätze und über 100'000 weitere Einwohner schlucken.

Bild: © www.blink.ch /luca zanier

Die grosse Zuwanderung und das wachsende Zürich erfordern neue Richtlinien fürs Bauen. Die Möglichkeit, ein Stockwerk höher zu bauen, würde etwa Platz für zig Tausend Menschen bringen. Doch der Zürcher Stadtrat ist der Meinung, dass die aktuelle Bau- und Zonenordnung ...